

# Glückwunsch an Martin Feigl und Andreas Stenger

03.03.2021

## Kabinett entscheidet über die Nachbesetzung der Stelle des Landespolizeidirektors im IM und des LKA-Präsidenten.

03.03.2021

Wir gratulieren auch an dieser Stelle und danken dem Innenministerium für die nahtlose Amtsübergabe in den beiden wichtigen Ämtern. LKA-Präsident Ralf Michelfelder tritt am 30. April 2021 in den Ruhestand. Am 1. Mai 2021 wird der amtierende Polizeipräsident des PP Mannheim – und ehemalige Vizepräsident im Landeskriminalamt – Andreas Stenger den Chefsessel im vierten OG des LKA Baden-Württemberg übernehmen. Er kennt sich bestens im Haus aus und war bereits in mehreren Führungsfunktionen auf verschiedenen Ebenen im LKA tätig. Wir begrüßen die Entscheidung des Innenministeriums und des Kabinetts, einen erfahrenen Kriminalisten in diese Position einzuführen.



(PP Andreas Stenger, Bildquelle: PP Mannheim)

Landespolizeidirektor Karl Himmelhan tritt wie Ralf Michelfelder am 30. April 2021 in den Ruhestand. Nachfolger im IM wird der bisherige Vizepräsident des PP Heilbronn, Martin Feigl. Mit dieser Funktion ist die Leitung des Referats 31 (Einsatz, Lagezentrum, Verkehr) im Innenministerium verbunden. Wenngleich unsere Kontakte naturgemäß mit dem Referat 32 – Kriminalitätsbekämpfung, Prävention, Kriminologie) enger sind, freuen wir uns ebenso über die zeitnahe Nachbesetzung des wichtigen Amts im Ministerium.



(PVP Martin Feigl, Bildquelle: PP Heilbronn)

### Externer Link:

- [PM StM vom 02.03.2021](#)

Schlagwörter  
**Baden-Württemberg**  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)